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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Dr. Partik - Pablé und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Fuhrpark der Verkehrsabteilung in Niederösterreich 
 
 
Informationen der unterfertigten Abgeordneten zufolge sind bei den 
Verkehrsabteilungen der Exekutive in Niederösterreich noch viele Fahrzeuge im 
Einsatz, die mehr als 350.000 gefahrene Kilometer aufweisen. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 
 

Anfrage 
 
1.) Wie viele Kraftfahrzeuge sind bei der Exekutive in Niederösterreich im Einsatz 
      und wieviele davon weisen einen Kilometerstand von mehr als 350.000  
      Kilometern auf? 
 
2.) Wie sieht das Verhältnis zwischen den Kosten für die Wartung und Pflege dieser 
      Fahrzeuge und einer Neuanschaffung aus? 
 
3.) Wie ist die Situation in den anderen Bundesländern? 
 
4.) Gibt es einen Plan, diese Fahrzeuge, die ja kaum mehr für den Außendienst 
      geeignet sind, auszutauschen? 
      Wenn ja, innerhalb welchen Zeitraumes? 
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